Voleibol

Al fondo, París y Los Angeles

La asturiana Daniela Álvarez, firme promesa del voley playa español, sueña con los Juegos Olímpicos tras el oro en el Europeo sub-22

La asturiana Daniela Álvarez Mendoza (Gijón, 27 de noviembre de 2001) se afianza como una de las promesas más firmes del voley playa en España. Junto a su com-pañera habitual, la madrileña Tania Moreno, acaba de lograr la medalla de oro en el Campeonato de Europa sub-22. En agosto volverá a Estados Unidos para acabar su ca-rrera universitaria y al fondo, como

un objetivo irrenunciable, los Juegos Olímpicos de París 2024.

Tras once años jugando al tenis,
Daniela Álvarez llegó al voleibol
un poco por casualidad. En 2016 empezó a jugar en el equipo de pis-ta del Grupo Covadonga y cuatro meses después ya estaba en el Campeonato de España de selecciones autonómicas. Aunque le fal-taban los conceptos básicos del voleibol, su altura llamó la atención a los técnicos de la federación española, que la invitaron a unirse a la concentración de la selección de

voley playa en Lorca (Murcia).

Daniela dio el paso, animada porque desde unos meses antes su padre trabajaba en la cercana Car-tagena. Y a partir de ahí inició un despegue que tres años después le llevó a colgarse la medalla de bronnievo a colgarse la medialla de pron-ce del Europeo sub-22, en Turquía, junto a Belén Carro. Su progresión deportiva también le permitió in-gresar en la Universidad TCU de Texas, junto a la que desde 2019 es su compañera habitual, Tania Moreno. Con ella logró el bronce en el Europeo sub-20 de 2019 y en el Mundial de 2018.



Daniela Álvarez, a la derecha, y Tania Moreno, con la medalla de oro del Europeo sub-22. | F. E. V.



Una recepción de Daniela Álvarez durante el Europeo sub-22. | F. E. V.

Álvarez, que cuando llegó a Lorca se encontró rodeada de campeones de España, con participa ciones en europeos y mundiales, espera que su progresión le permita optar a su gran objetivo, unos Juegos Olímpicos: «En París 2024 será difícil, pero lo seguiré inten-tando para Los Ángeles 2028». Para ello, Tania y ella necesitarán su-mar puntos que les permitan colarse entre las quince mejores parejas del mundo. Algo que ve más facti-ble a partir de 2024, cuando acabe su máster en Estados Unidos y pueda dedicarse profesionalmente al voleibol, el deporte que le llegó un poco por casualidad.

Carreño cae ante Kyrgios y Nadal confirma que estará en Wimbledon

El asturiano Pablo Carreño cayó eliminado en los cuartos de final del torneo ATP 500 de Halle, al perder frente al australiano Nick Kyrgios por 6-4 y 6-2. Por otra parte, ayer Rafa Nadal confirmó que participa-rá en el torneo de Wimbledon, tras entrenarse en pista de hier-ba en Mallorca. «Estoy contento, llevo una semana sin ir cojo. El lunes viajo a Londres y si viajo es porque tengo inten-ción de jugar», señaló el juga-dor balear.

ATLETISMO

El Regional de pista al aire libre se disputa hoy y mañana en Las Mestas

Las pistas de Las Mestas, en Gijón, acogerán este fin de semana el Campeonato de Asturias de atletismo en pista al aire libre, que servirá de banco de prueba para el Nacional de la próxima semana en Nerja. Serán protagonistas velocistas como Talía Pérez o Manu Palanco, pero sin Iñaki Cañal, reciente récord de Asturias de 400 metros (46.04), que compite hoy en Madrid. | J. I. C.

BALONMANO

La navarra Amaia Arróniz, segundo fichaje del Lobas Global Atac Oviedo

El Lobas Global Atac Oviedo ha cerrado el segundo fichaje para la próxima temporada, en la que competirá en la División de Honor Oro femenina. Se trata de la navarra Amaia Arróniz, que procede del Lagunak, de División de Honor Plata. En la campaña recién concluida marcó 146 tantos en 22 partidos del Liga, convirtiéndose en la segunda máxima goleadora del grupo B.

Baloncesto



LOS WARRIORS REINAN, Stephen Curry -en la imagen, con Green y Thompson- volvió a liderar a los Golden State Warriors para ganar en Boston y conquistar su cuarto anillo de la NBA. | Reuters

Escalada



TODO LISTO PARA LA COPA DE ESPAÑA. El Palacio de los Deportes de Oviedo -en la imagenya está listo para la Copa de España de escalada, que tendrá lugar hoy y mañana. F. Rodríguez